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ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА№ 1заседания единого Попечительского совета при учреждениях социальногообслуживания населения, подведомственных Министерству труда исоциального развития Мурманской области, расположенных на территориигорода Мончегорска, ГОБУСОН «Мончегорский дом-интернат для умственноотсталых детей», ГОАУСОН «Мончегорский комплексный центр социальногообслуживания населения»
17 марта 2025 года г. Мончегорск
Место проведения:Мурманская область, г. Мончегорск.Форма проведения: очная
Присутствовали:Островецкая Ольга Анатольевна, председатель Совета депутатов городаМончегорска VII созыва;Ливдан Владимир Сергеевич, заместитель главы администрации г. Мончегорска;Малютина Мария Анатольевна, депутат Совета депутатов города МончегорскаVII созыва;Потехина Регина Сергеевна - заместитель директора АНО «Агентство развитияМончегорска», руководитель направления «Социально-культурная сфера»;Юрласова Вера Викторовна, директор ГОКУ «Мончегорский МЦСПН»
Отсутствовали: Блуд Татьяна Леонидовна, заведующий МАДОУ № 2, депутатСовета депутатов города Мончегорска VII созыва
Представители учреждений социального обслуживания населения:Горбунова Ирина Александровна, директор ГОБУСОН «Мончегорский дом-интернат для умственно отсталых детей»;Сидоренко Альбина Валерьевна, директор ГОАУСОН «МончегорскийКЦСОН».
ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Проведение мониторингов эффективности деятельности, доступностии качества предоставления социальных услуг в ГОБУСОН «МончегорскийДИУОД» и Доме-интернавте для престарелых и инвалидов ГОАУСОН«Мончегорский КЦСОН» (п. 2.1. Плана работы Попечительского совета на 2025год). Решили: информацию принять к сведению, продолжить во 2 квартале работупо мониторингу эффективности деятельности, доступности, качества ибезопасности предоставления социальных услуг в учреждениях социальногообслуживания.2. Организация и проведение благотворительных акций в рамкахБлаготворительной программы корпоративного волонтерства «Комбинат добра»
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ПАО «Норильский никель» и проектов, реализуемых на территориимуниципалитета (п. 3.1. Плана работы Попечительского совета на 2025 год).Решили: информацию принять к сведению, учреждениям продолжитьреализацию социальных проектов, направленных на повышение качествасоциальных услуг.

ГОЛОСОВАЛИ:«за» - 5 чел.«против» - 0 чел.

Председатель единогоПопечительского совета О.А. Островецкая


